



Estimado/a lector/a:

Mientras usted tiene en sus manos y lee esta edición de agosto de nuestra revista de la SV, nos encontramos en plena temporada alta de eventos de grupos locales, regionales y nacionales. Ya se han llevado a cabo varios eventos principales de la asociación. Mirando atrás, el pistoletazo de salida de la temporada de eventos principales fue la primera gran cita del año 2025: la prueba de clasificación de la SV para el Campeonato Mundial Universal WUSV, celebrada del 1 al 4 de mayo en Frechen-Buschbell/Hürth (Grupo Regional Renania del norte). A continuación, siguieron la Prueba Nacional de Campeones de Hoopers de la SV, los días 10 y 11 de mayo en Harsewinkel-Greffen (Grupo Regional Westfal, del este), el Campeonato Alemán Juvenil y Junior de la SV en Heek (Grupo Regional Westfalia) del 7 al 9 de junio, así como la Clasificación Nacional FCI-SV del 20 al 22 de junio en Immelborn (Grupo Regional Turingia). Del 4 al 6 de julio, el mundo del deporte canino del pastor alemán fue nuestro invitado en Alemania. En el Grupo Regional Hesse-Sur, en el estadio Herbert-Dröse de Hanau, tuvo lugar el Campeonato Mundial Universal WUSV 2025.

Quienes asistieron a estos eventos pudieron constatar con cuánto entusiasmo y entrega personal los organizadores y todos los colaboradores voluntarios trabajaron para garantizar el éxito de las competiciones y ofrecer las mejores condiciones tanto para los participantes como para los visitantes. Por la excelente organización y realización, debemos expresar nuestro mayor agradecimiento y respeto a todas las personas involucradas y a los responsables de cada evento. También se percibió cómo la colaboración y el apoyo mutuo entre los miembros generaron una gran unidad: conjuntamente por la causa y por nuestra asociación.

Como responsables, debemos mantener y seguir reforzando esta tendencia positiva. El voluntariado es de gran importancia para nuestra asociación. Contribuye a fortalecer las comunidades y a hacer más armoniosa la convivencia. Las personas voluntarias se implican de forma desinteresada y por convicción, asumiendo responsabilidades y trabajando por lograr cambios positivos. Este compromiso es un pilar valioso de nuestra asociación y demuestra cuántos miembros están dispuestos a actuar en favor de él. Merece reconocimiento y aprecio, pues sin el apoyo voluntario de muchos no sería posible llevar a cabo estos eventos ni mantener en pie nuestra asociación y los grupos locales.

Y por ello digo: «¡Gracias!»

También hay miembros en nuestra asociación que ven la evolución de forma más crítica. La mayoría son aquellos que participan muy activamente en las redes sociales y que, a través de ellas, difunden críticas a menudo exageradas y afirmaciones falsas contra ocupantes de cargos oficiales y contra nuestra asociación. Este tipo de comunicación y de crítica puede tener consecuencias negativas considerables, ya que puede minar la confianza en las personas afectadas y en nuestra asociación. El objetivo de estas publicaciones suele ser fomentar la desconfianza y el conflicto. En general, es importante y correcto expresar las críticas de forma objetiva y bien fundamentada, con el fin de apoyar nuestro trabajo y el de los ocupantes de cargos oficiales, así como promover un trato justo y respetuoso.

Por lo general, estos miembros no participan en ninguna de nuestras agrupaciones locales y no colaboran ni de forma voluntaria ni ayudando en la organización de eventos. Más bien intentan difundir un ambiente negativo en nuestra asociación y criticar tanto a los responsables como a la propia asociación. En la mayoría de los casos, no se encuentran propuestas constructivas ni disposición a participar activamente en la organización. Nuestra asociación cuenta, gracias a su estructura con grupos locales y regionales y a su sistema electoral, con una organización democrática. Cada miembro tiene la posibilidad de implicarse a través de su grupo local y de actuar con responsabilidad como delegado electo, para representar de la mejor forma posible los intereses de los miembros y votantes.

Sin embargo, a menudo son precisamente aquellos miembros que critican y expresan su descontento los que ni siquiera logran participar activamente en comunidades más pequeñas, como, por ejemplo, nuestras agrupaciones locales. No dejemos que esto nos influya de forma negativa. No permitamos que nos desmotive a la hora de promover nuestra asociación y nuestra afición, sino miremos con optimismo hacia el futuro.

Personalmente, espero con ilusión los próximos eventos principales de la asociación, en los que volveré a ver a miembros muy motivados y positivos, libres de intereses personales y comprometidos con nuestra raza y nuestra asociación.

Sigamos, pues, motivados, apoyándonos mutuamente y trabajando juntos por nuestra asociación y nuestra raza. ¡Juntos somos más fuertes!

Saludos cordiales,

Daniele Strazzeri